



10 Pièces

250 m²

Réf. 11072

1 950 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 4 km du cœur de Gordes, dans un hameau calme, je vous propose de découvrir cette belle maison en pierre de Gordes offrant une vue panoramique sur le Lubéron. Le mas : Sur près de 279m² de surface utile, ce Mas a fait l'objet d'une rénovation de grande qualité. De beaux volumes, de la lumière Un bien rare. En rez-de-chaussée, une vaste pièce de vie de près de 64 m² s'ouvre sur une terrasse plein sud. Une cuisine "Fabre" récente, un espace salle à manger suivi d'un coin salon sont emplis de lumière. Une véranda parfaitement isolée vient en prolongement et offre un espace convivial avec sa ...

Only 4 km from the heart of Gordes, in a quiet hamlet, I invite you to discover this beautiful Gordes stone house with panoramic views over the Luberon. The mas with almost 279m² of floor space, has been renovated with a very high standard. Beautiful volumes, lots of light ... A rare property. On the first floor, a vast living room of almost 64 m² opens onto a south-facing terrace. A recent "Fabre brand" kitchen, a dining area followed by a sitting area are filled with light. A perfectly insulated veranda provides a convivial space with its summer kitchen and wood-burning stove. A scullery, a ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

